

REPORTER

Turunkan Angka Stunting, Kodim 1002/HST Salurkan Nutrisi Gizi Tambahan Bantuan KASAD

Maskuri - HST.REPORTER.CO.ID

Mar 8, 2023 - 19:53



Turunkan Angka Stunting, Kodim 1002/HST Salurkan Nutrisi Gizi Tambahan Bantuan KASAD

BARABAI-Kodim 1002/HST Salurkan bantuan nutrisi gizi tambahan untuk penurunan angka stunting dari Kepala Staf Angkatan Darat bekerjasama dengan PT PLN (Persero).

Penyerahan bantuan diberikan langsung oleh Plh.Pasiter Kodim 1002/HST Kapten Inf Moh.Alip Suroso mewakili Komandan Kodim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana bertempat di Ruang Data Jalan Telaga Padawangan Kelurahan Barabai Timur Kecamatan Barabai kabupaten Hulu Sungai Tengah. Rabu (08/03).



Untuk wilayah Kodim 1002/HST terdapat dua anak stunting yang mendapat bantuan selama 3 bulan tambahan nutrisi yaitu M. Zaki Mubarak, anak dari bapak Dedi Irawan, alamat Jl. Merdeka RT.06 RW.03 Desa Banua Rantau Kecamatan Batang Alai Selatan Kabupaten Hulu Sungai Tengah dan Adelia Putri, anak dari bapak Misran, alamat RT. 06 RW. 03 Desa Telang Kecamatan Batang Alai Utara, Kabupaten Hulu Sungai Tengah,"terang Kapten Inf Moh.Alip Suroso

Lebih lanjut Kapten Moh. Alip Suroso mengatakan bahwa stunting ini merupakan gagal tumbuh akibat kurangnya asupan gizi, di mana dalam jangka pendek dapat menyebabkan terganggunya perkembangan otak, metabolisme, dan pertumbuhan fisik pada anak.

Segingga diharapkan dengan bantuan nutrisi ini anak-anak yang katagori stunting ini dapat tumbuh semakin sehat dan berprestasi," tambahnya

Sementara itu Manager PLN UP3 Barabai yang diwakili oleh Arif Pradata (team Leader Pemasaran Dan Pelayanan Pelanggan.Kota Barabai) menambahkan bahwa kegiatan penyaluran bantuan nutrisi kerjasama dengan TNI-AD ini sebagai bentuk kepedulian PT. PLN (persero) dalam membantu pemerintah dalam penurunan stunting."imbuhnya

Sedangkan Syaifullah Kepala desa Banua Ranau mengatakan, kami atas nama warga mengucapkan terima kasih kepada TNI-AD dan PT.PLN (persero) atas bantuan nutrisi tambahan bagi warga kami, bantuan nutrisi ini sangat bermanfaat dalam meningkatkan kesehatan dalam rangka menurunkan angka stunting."pungkansya.(pendim1002).